

En SPS

Estudiantes presentan mensajes inspiradores en el II Festival Nacional de Teatro y Coro SEDUC

***El evento se desarrolló en el Instituto José Trinidad Reyes.

***Participaron 330 estudiantes.

San Pedro Sula, Honduras, 18 de noviembre de 2023. Con cautivadoras interpretaciones, actuaciones artísticas y la presentación de mensajes inspiradores, estudiantes de centros educativos de seis departamentos conquistaron a chicos y grandes en la ciudad de los zorzales, San Pedro Sula, durante el desarrollo del II Festival Nacional de Teatro y Coro SEDUC, organizado por la Secretaría de Educación, a través de la Dirección General de Modalidades Educativas .

El emblemático Instituto José Trinidad Reyes (JTR) fue el escenario en donde 330 estudiantes mostraron su talento con obras escénicas y actuaciones corales espectaculares.



El festival se desarrolló en dos jornadas: en la matutina hicieron sus presentaciones los grupos de teatro, mientras que en la vespertina participaron grupos de coro.

Los talentosos representantes de centros educativos, con entusiasmo y pasión, impregnaron el escenario con su energía, destreza, talento y el deseo de ser los próximos artistas embajadores de la cultura y del arte nacional.

Las obras teatrales se desarrollaron con la presentación de los estudiantes del Centro Educativo Héctor Ramón Troches, del departamento de Santa Bárbara, con la obra "Cada Día Oro por Ti", con un mensaje de reflexión orientado a los jóvenes para que eviten ingresar al mundo de las drogas; del Instituto José Santos Guardiola de Islas de la Bahía, con la obra "Yo Tengo la Razón"; del Centro de Educación Básica Manuel Bonilla, del departamento de Copán, con la obra "Entre El Bien y el Mal"; el Instituto Superación del Valle de Lean del departamento de Atlántida, con la obra "Prisión Verde", y otras participaciones escénicas que, a lo largo de cuatro horas, lograron acaparar la atención y los aplausos de los ciudadanos presentes en las instalaciones del gimnasio del JTR.



Mientras que en horas de la tarde, las melodiosas voces de grupos corales, con interpretaciones de música nacional, demostraron el talento y representaron dignamente a sus institutos.

La Directora Departamental de Educación de Cortés, Luz Tersero, aseguró que estas acciones van orientadas a fortalecer la cultura y el arte en el marco de la refundación que se promueve desde la Secretaría de Educación.

Comentó que desde esta instancia gubernamental están brindando todo el apoyo para promover los talentos artísticos de los estudiantes e incentivó a todos los docentes para que motiven a los niños y a las niñas a incorporarse a actividades artísticas.

Este festival emblemático reunió a estudiantes exponentes del arte escénico y coral de los departamentos de Cortés, Atlántida, Yoro, Islas de la Bahía, Santa Bárbara y Copán.

El festival es organizado bajo la Coordinación de la Subdirección General de Cultura y Educación Artística, adscrita a la Dirección General de Modalidades Educativas de la Secretaría de Educación, en el marco del Proyecto "Arte para la Vida".

El evento culminó con la ceremonia de premiación a los mejores actores y cantantes en las categorías de coro y teatro, en la que se destacó el esfuerzo y la pasión demostrada por los estudiantes participantes.

El Festival Nacional de Coro y Teatro SEDUC es un espacio de promoción del arte y el talento estudiantil en las artes escénicas y el canto, promoviendo el desarrollo cultural y el fortalecimiento del aprendizaje a través del arte en las instituciones educativas hondureñas, en el marco del plan de refundación del sector Educación 365.

En la categoría de Teatro se premió con el primer lugar al Centro de Educación Gavino Vásquez Argueta, del departamento de Yoro; el segundo lugar fue para el Instituto Superación Del Valle de Lean, en Atlántida, y el tercer lugar para el Centro Educativo Héctor Trochez.

En la categoría de coro, el primer lugar se otorgó a la Escuela de Aplicación Musical del departamento de Cortés, el segundo lugar al Centro Educativo Santiago Lempira de Esparta, Atlántida, y el tercer lugar para el Centro de Educación Básica Jesús Vanegas Membreño de Santa Bárbara.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

